



# Handball

publié le 14/10/2018 - mis à jour le 19/10/2018

## Descriptif :

Les handballeuses de Missy sont arrivées 2ème lors de la 1ère journée de district

Les handballeuses de Missy sont arrivées 2ème lors de la 1ère journée de district. Elles ont enchaîné des matchs de qualifications ainsi que des matchs amicaux... Nous félicitons donc cette équipe de "choc" (Briceida, Clémence, Tess, Naïka, Mila, Alice et Nina) qui progresse bien et joue dans la bonne humeur sous les yeux de leurs coachs, Mme Fournier et Mme Guillet-Descubes.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.